



[1] メッセージ伝達

[2] 第六十三回 社会を明るくする運動

[3] 街頭啓発活動

3 他団体との連携事業

白河地区保護司会の皆様には、日頃より犯罪や非行をした人の立ち直りを支える更生保護事業に献身的に取り組まれておりますことに心より感謝申し上げます。

「罪はもちろん憎むべきだが、非常にかわいそうな子供時代を送った者がほとんど。こういう生き方しかできなかつたのではないかと感じさせたのではないか」と谷垣法務大臣の談話が報道されました。罪を犯した人は概して環境に恵まれなかつたことがその大きな要因とも考えられています。

現代は、個人の自由や権利が尊重され、他人に対する思いやりの気持ちが弱い人間関係が希薄な社会といわれています。一方、東日本大震災の救援活動の際には、地域コミュニティの力が随所に發揮され、改めて私たちに人と人のつながりの大切さを教えてくれました。市では、こうしたお互いが支え合う地域が、

「罪はもちろん憎むべきだが、非常にかわいそうな子供時代を送った者がほとんど。こういう生き方しかできなかつたのではないかと感じさせたのではないか」と谷垣法務大臣の談話が報道されました。罪を犯した人は概して環境に恵まれなかつたことがその大きな要因とも考えられています。

安心して暮らせる社会の実現は、すべての人の願いです。保護司会の皆様には、学校関係団体などと連携協力しながら、引き続きその崇高な活動にご精励いただきますようお願い申し上げます。

啄木記念館では、身も心も不來方の「お城の草に寝ころびて 空に吸はれし十五の心」。啄木に陶酔していた十代に寝ころびて 空に吸はれし十五の心。

啄木記念館では、身も心も不來方の「お城の草に寝ころびて 空に吸はれし十五の心」。

二十三日陸前高田「奇跡の一本松」、3・11被災地の大きな爪あとを車窓より見学、現地ボランティアガイドさんの説明に無言でうなづき、涙を流す事しかできなかつた。ゆつくりと時間をかけた心の復興をご祈念いたします。

みやぎの明治村では教育資料館・水沢県庁記念館・登米懷古館を見学。かつて北上川船着場から人の出入りを監視したと言う警察資料館は圧巻であった。心の洗濯が出来た有意義な二日間でした。

（安部かよ子記）

● 研修会

2・25	第一期定例研修会	5・21	第一期定例研修会
3・10	第二期定例研修会	7・12	第二期定例研修会
3・30	第三期定例研修会	9・11	第三期定例研修会
4・22	第四期定例研修会	12・19	第四期定例研修会
5・21	第五期定例研修会	12・20	西郷支部研修会

● 総会

5・21	新年度事業計画
------	---------

● 理事会

5・21	総会準備
------	------



安心して暮らせる社会をつくるために

自河市長 鈴木和夫

十月二十二日小雨 岩手山
の大きなふところに包まれ盛岡少年刑務所を視察見学。高岡太郎は、若く将来ある青少年の再起更生を念じて揮ごうとした「心はいつもあたらしく」言葉では言い尽くせないほどの慈愛を青少年への更生に力を与えている様に共感を覚えました。バスは一路渋民へ。

1 会議・研修会
今年度の活動